
家 庭 数 配 布                                    平成２８年６月１０日 

                                             開進第四小学校 PTA会長  新井 猛彦 

 

    
 

５月 27日(金) 15時 30分より体育館にて、平成 28年度 PTA定期総会を開催しました。 

PTA会員数 409名、出席者数 67名、委任状数 320通。 

出席者および委任状の合計が、PTA会員数の 3分の 1以上となり、総会は成立しました。 

 

                 ＰＴＡ会長あいさつ 

今年度の活動は、これまでの諸先輩方がつくりあげられた「子供たちのための活動を」という伝統を受け継ぎ

行ってまいりたいと思います。個々の活動に対して、保護者の皆様が活動しやすいように改善を求められたとき

は、柔軟に対応していきたいと思っています。 

また、開進第四小学校は今年度、開進地区スポーツ幹事校になっております。それに伴いまして、開四小の PTA

を中心に開進地区の PTAバレーボール・ソフトボール・卓球の大会を運営していく予定です。 

皆様のお力添えをいただきまして 1年間精一杯活動していきますのでよろしくお願いいたします。  

議議事事：：※※  詳細につきましては、お配りしております『PTA総会のお知らせ』の添付資料をご覧下さい。 

 

議事①  平成２７年度会計決算報告    前年度会計より、抜粋して説明がありました。 

【収入の部】 

行事協賛金  ･･････昨年の葉かげのつどい＆年納めの会などに対し、本校 PTA活動にご賛同ご協力いただいて 

いる町会など各方面からいただき、行事内で全額使用させていただきました。 

【支出の部】 

18．行事費 ･･････収入の部の行事協賛金を全額使用し、それを超える費用が会費からの支出となりました。 

27．PTA保険料 ･･･保険料の集金は家庭数ですが、賠償責任保険料は児童数で納付のため不足分は PTA会費よ

り負担いたしました。 

21．開校記念日費   ･･･昨年度は、学校より 60周年記念の記念品が配られたため、PTAとしては記念品の配布を

行いませんでした。 

議事②  平成２７年度会計監査報告    前年度会計監査より、報告がありました。 

平成 27年度決算において、会計帳簿･通帳と照合した結果、適正に処理されていることをご報告いたします。 

◎『平成２７年度 PTA会費決算報告』・『平成２６年度会計監査報告』は、 

拍手多数にて承認されました。    (反対 1名) 

 

                                                           

 

 

 

 



議事③  平成２８年度予算案の提示    会計より、抜粋して説明がありました。 

【収入の部】 

保険料 ･･･････実際の収入ではありませんが、保険料を明確にするために明記しています。 

【支出の部】 

 5．消耗品費 ････今年度開進第四小学校が開進九校のスポーツ幹事校となっています。それに伴いまして、印

刷等の量が増えると思われるため予算を増額いたしました。 

 6．渉外費  ･････今年度は周年行事を行う練馬区の小学校が多いため、式典等に招待される機会が多くなると

見込まれますので予算を増額いたしました。 

 8．研修費 ･･････スポーツ幹事校としての活動の一環で、役員が参加する研修等が多くなるため予算を増額い

たしました。 

  9．学級代表委員会 ･･･今年度、学級代表委員主催の講演会を行わない予定であり、前年度、前々年度の決算額

を考慮いたしまして予算を減額いたしました。 

  10．文化委員会･･･前年度までの予算では、イベントを企画・運営するにはかなり厳しい金額でした。 

           その事を受けまして、予算を増額いたしました。 

  11．広報委員会･･･今年度も前年度同様、年二回・同ページ数の広報誌の発行を考えておりますが、前年度の決

算額を考慮し、予算を減額いたしました。 

  18．行事費 ････葉かげのつどいや年納めの会は、学校や近隣の自治体のご協力を得て運営しています。 

今年は、さらにより充実したものにしていきたいと考え予算を増額いたしました。 

  22．その他奨励費･･･スポーツ幹事校としてキャプテン会議等の開催に関わる費用が増えるため、増額しており

ます。 

  27．PTA保険料 ･･･収入の部で保険料を明記しているため、支出の部でも保険料支払いを明記しております。 

          また保険料は家庭数ですが、賠償責任保険料の納付は児童数のため、不足分を PTA 会費よ

り負担する予定になっております。 

◎『平成２８年度予算案』は、拍手多数にて承認され、本案が正式なものとなりました。 (反対 1名) 

 

議事④  平成２８年度事業計画案提示 

『平成 28年度各常任委員会 事業計画案』の資料に目を通してください。 

◎『平成２８年度事業計画案』は、拍手多数にて承認され、本案が正式なものとなりました。 (反対 1名) 

                                                        

議事⑤  その他 

≪質問≫ 『7．和室維持費』について開示してください。 

≪回答≫ 平成２７年度末現在の積立残高は 136,520円です。なお、平成２７年度の支出はありませんでした。 

 

≪質問≫ 開四小 PTAとして、エコキャップ運動に取り組んでほしいのですが。 

≪回答≫「キャップを捨てるのがもったいないから資源として利用しよう」というのがエコキャップ運動の始まり  

だそうです。この趣旨に賛同する方が個人的に活動することで十分目的が達成されると考え、PTA と

して取り組むことは見送ります。 

 

                            校長先生あいさつ 

 皆様 1年間どうぞよろしくお願いいたします。職員一丸となって子供たちのために全力を尽くしてまいります。 

しかし、学校側の力だけでは力不足です。皆様のお力添えをいただけますよう、よろしくお願いいたします。 

 


